

## Schuljahresbeginn 2022/2023

August 2022

Liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler,

nun sind die langen Sommerferien schon fast wieder vorüber und wir hoffen, Sie und ihr Nordhorner Kinder habt alle die sonnigen Tage genossen und etwas Schönes unternommen.

Am Mittwoch, den 10. August beginnt die Schule für die 2. bis 4. Klassen um 8.55 Uhr. Selbstverständlich ist die Betreuung bereits ab 7.00 Uhr gewährleistet. Dann erhält jedes Kind auch seinen Stundenplan. Am Donnerstag begrüßen wir dann unsere neuen Erstklässler.

Vor einigen Tagen haben die Schulen von unserer neuen Ministerin Frau Feller und dem neuen Staatssekretär Herrn Dr. Mauer umfangreiche Informationen zum Schuljahresbeginn erhalten.

Wichtig sind erst einmal folgende Aspekte für Sie und alle Schulkinder:

- Vorerst **keine Maskenpflicht** in der Schule. Das Ministerium empfiehlt allerdings das freiwillige Tragen einer Maske.
- **Präsenzunterricht** findet durchgängig statt, sofern das Personal dazu vorhanden ist.
- **Testen:**  
Am ersten Schultag erhalten alle Kinder im Unterricht die Möglichkeit sich freiwillig selbst zu testen.  
Zudem erhält jedes Kind 5 Tests pro Monat für die häuslichen Tests im Bedarfsfall. Diese Tests für den August geben wir den Kindern am 10.8.2022 bereits mit nach Hause.
- **Eigenverantwortung und Appell an alle Eltern:**  
Hat ein Kind morgens vor Schulbeginn COVID-19-Symptome wie Husten, Fieber, Schnupfen, reduzierter Allgemeinzustand, Halsschmerzen, Magen-Darm-Beschwerden, Störung des Geruchs- und Geschmackssinns, Muskelschmerzen, Atemnot oder Herzrasen **oder** ist eine Person in der Familie mit Corona infiziert, sollte das Kind zu Hause bleiben. Dann bitte informieren Sie die Schule bis spätestens 8.30 Uhr telefonisch.

Sollte sich die Pandemie-Situation verändern, erhalten wir weitere Informationen zum Vorgehen in der Schule vom Ministerium und informieren Sie selbstverständlich wieder. Bei Fragen Ihrerseits melden Sie sich gerne wieder telefonisch oder per Mail.

Vorerst aber freuen wir uns alle auf die Kinder und starten frohen Mutes ins neue Schuljahr.

Herzliche Grüße im Namen des gesamten Teams der Grundschule Nordhorn

*Jutta Hermann*